



おおばたけ

柳井市立大島小学校
令和4年10月3日号
TEL45-2203
FAX45-2492



第4回小中合同運動会を終えて

校長 叶山 雅隆

9月25日(日)に、第4回大島小中学校合同運動会を開催しました。1週間前は、台風14号接近に伴い、校庭の樹木が倒れたり、児童クラブ前の排水溝付近が陥没したりしました。しかし、運動会当日は、雨の心配もなく、早朝は少し肌寒い感じがしましたが、開会式頃には、秋の爽やかな風になり、子どもたちの演技や走りを応援するかのようになり、快晴に恵まれました。

今年度は、大島小学校開校10周年記念の年を迎え、大島中学校とは第4回目となる合同運動会になりました。今年の競技の目玉は、小学生から中学生へとバトンをつなぐ、『全校リレー』です。児童68名全員が走り抜き、中学生へ勝敗を託すことになりました。そして、コロナの影響でなかなか実施できなかった『大島音頭』は、婦人会の皆さんにご指導いただき、当日は保護者の方も加わり、中学生の太鼓演奏で盛り上がり、久しぶりに親子で輪になって踊ることができました。

1・2年生の『ツバメ～みんなつながろう～』は、愛くるしい表情に大きな拍手が、3・4年の『YOSA KOI 2022』は、大きな手拍子のお陰で踊りに躍動感が、5・6年の『剣舞』は、胴着・袴姿の着装にも心を配り、舞終わった凜々しい姿に、大きな拍手をいただきました。

来年こそは、マスクを外したコロナ前の運動会ができることを願うとともに、合同運動会開催に向け、多くの方にご指導とご協力いただきましたことに、改めて感謝申し上げます。



【学校行事あれこれ】

○小中合同運動会

9月25日(日)に、小中合同運動会が、本校グラウンドで行われました。本年度もコロナ禍ということで、保護者のみの観覧となりましたが、朝早くからたくさんの方々にお越しいただきました。子どもたちは温かい声援を受け、最後まで一生懸命走ったり、元気いっぱい表現したりしました。中でも、今年度初めて取り組んだ小中合同リレーは、大変盛り上がりました。児童・生徒が4チームに分かれ、小学1年生から中学3年生までがバトンをつなぎました。



○5・6年 シマヤ株式会社出前授業

9月7日(水)にシマヤ株式会社の出前授業が行われました。はじめに、大豆製品や糀菌、みその良さについて話を聞きました。クイズを交えた分かりやすい話に、子どもたちは一生懸命聞いていました。次に、家庭科室でみそ作りを行いました。蒸し大豆をミキサーでくだき、塩と麦糀を混ぜました。それを団子にして樽の中に詰めました。みそは、11月まで、会社の方で熟成させます。子どもたちは、届く日を楽しみにしています。



行事予定

《10月》

- 3日(月) 交通指導 全校朝会
校内研修
- 5日(水) 委員会活動
うずしお教室
- 6日(木) 7日(金)
6年修学旅行
- 11日(火) 校納金振替
- 12日(水) 職員会 うずしお教室
- 15日(土) NoテレビNoゲームDay
- 17日(月) 6年学力定着状況確認問題
- 19日(水) 読み語り クラブ活動
うずしお教室
- 24日(月) 5年学力定着状況確認問題
- 26日(水) 校内研修 うずしお教室
学力向上推進リーダー訪問
- 31日(月) 人権教育参観日・講演会

《11月》

- 2日(水) 市小中音楽会
- 8日(火) 地震避難訓練・講演会
- 10日(木) 1～5年社会見学
- 20日(土) 参観日 大島地区音楽会

HP <http://www.city-yanai.jp/site/obatake-sho/>